

## Distinctions

C'est avec plaisir que l'on rappelle que la médaille de bronze du CNRS 2000, décernée par le département PNC, a distingué les travaux de Dominique Duchesneau (CR1) sur la physique hadronique au LEP. La remise de médaille par J.-J. Aubert, directeur de l'IN2P3, a été l'occasion d'une rencontre au LAPP des représentants de la Délégation Rhône-Alpes, des universitaires, des personnels du laboratoire en présence de quelques personnalités régionales.



Le prix Joliot-Curie qui a coutume de distinguer un chercheur dans le domaine de la physique nucléaire et des particules a été attribué en 2001 par la Société Française de Physique à Yannis Karyotakis, qui contribue actuellement à l'expérience Babar. Ce sont ses qualités de concepteur pour des détecteurs de physique des particules et celles de promoteur de projets nouveaux qui ont ainsi été remarquées.